

CRONICA

LA REGION

redaccion@diariodeldia.cl

Desde que el militante PPD, ex funcionario municipal de Coquimbo y ex candidato a alcalde en una de las comunas del sur del país, Jorge Monsalve Vargas, comunicó públicamente hace algunas semanas su intención de divulgar la experiencia vivida durante sus quince años de actividad política, las muestras de apoyo y de expectación por parte de la comunidad no se han hecho esperar.

Afirmó que no han sido pocas las veces que lo han abordado para felicitarlo y, a la vez, entregarte más antecedentes que, en gran medida, corroboran la información que maneja y que esperan incluir en la edición final.

No en broma señala ya haber sido bautizado por algunos como el "Samsa" o el "Bon-villor" de la política, por prever que con dicho libro "volarán cabezas" de varios personeros públicos en el país.

"Honestamente" estima Monsalve, creo que el impacto provocado superó ampliamente mis expectativas. La verdad es que el solo anuncio de la intención de publicar este libro me ha dejado bastante sorprendido porque, en primer lugar, hay un gran interés principalmente en la comuna de Coquimbo, pero a la vez también hay preocupación por algunos temas que se van a tratar. Mucha gente en la calle me ha parado para preguntarme más detalles respecto a la fecha en que saldrá publicado, y también para entregarme más antecedentes que pudieran incorporarse al texto, muchas de las cuales van en la misma dirección del objetivo que persigo, ya sea de denuncia y desahogo.

Existen en ellos un gran interés de denunciar cosas, de que alguien los escuche y tome su parecer respecto a temas imprecisos. He sostenido reuniones con gente incluso de los distintos partidos políticos, quienes, al menos en forma verbal, me han hecho entregar de más antecedentes".

"Algunas amenazas las he tomado como bromas, pero sé que en varias de ellas existe una seria preocupación por saber si determinadas personas aparecen mencionadas en el texto", sostiene Jorge Monsalve, autor de "La política y yo".



Sin embargo, y consciente de la gravedad de las denuncias que asegura aparecerán en la publicación, también reconoce haber recibido varios llamados de amenaza y visitas nocturnas de desconocidos hasta su parcela del sector Peñuelas de Coquimbo.

"Algunas de estas amenazas las he tomado como bromas", sostiene, pero añade que "sé que en varias de ellas existe una seria preocupación por saber si determinadas personas aparecen mencionadas en el texto".

Aun así, afirma no decir ni menos amedrentarse en el proceso de cumplir con su objetivo final, que es publicar el libro lo antes posible, sin cuando también lamenta no haber tenido la acogida esperada en determinados medios de comunicación locales, aparentemente por celo a precisiones extensas o simplemente "por no atreverse".

Añadió, por último, que "el éxito de este libro (que se llamará "La política y yo") no pasa solamente por su aceptación en Coquimbo, sino también por lo que sucede en otros sectores del país. Por eso es que espero promocionarlo en Santiago y luego en el sur de Chile, para que sea conocido desde Arica a Punta Arenas. Una vez que ese objetivo se cumpla, decidiré dónde cantar victoria".

"La política y yo"

El libro titulado "La política y yo" se divide en seis capítulos. El primero de ellos, denominado "El poder de los hombres rosa", incursiona en la historia de personas con poder que aprovechan sus cargos para satisfacer sus necesidades sexuales distintas a las de un heterosexual.

La segunda parte, llamada "Acabando con la derecha", habla de la infidelidad en la que incurrió una alcaldesa de Renovación Nacional del sur del país, a cambio de información y asesoría que el propio autor de este libro le podía brindar en determinados casos.

Le sigue el tema "Las compañeras como un hacha", en el cual se relatan las orgías sexuales en las que participaban activistas del Partido Comunista con políticos que actualmente ocupan cargos gubernamentales en distintos puntos del país.

"Volando al Congreso" es el texto en el que se detalla la primera experiencia con drogas de

Monsalve junto a determinadas personas que hoy son autoridades importantes, entre ellos parlamentarios e intendentes, entre otros personeros públicos.

"Ser político sin ser colmero es una milonaria contradicción", es el quinto capítulo de este libro, en el cual se relatan determinadas prácticas irregulares de autoridades, y de las que Monsalve asegura haber sido testigo directo.

El sexto y último capítulo, denominado "Los pedófilos se alimentan de niños chilenos", trata sobre la cuestionada manera cómo en Chile se han tratado y perseguído determinados casos de abusos y violaciones en contra de menores por parte de extranjeros, siendo los más relevantes los de Paul Schäfer, en Villa Baviera, y las supuestas experiencias de este tipo en que habría incurrido el desaparecido filántropo de origen suizo, Fritz Willy Lindemann, en Guanacavera.



Expectación genera anuncio de publicación de polémico libro [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Expectación genera anuncio de publicación de polémico libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)